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“Porque todos sois filhos de Deus pela fé em Cristo Jesus; porque todos quantos fostes 

batizados em Cristo já vos revestistes de Cristo. Nisto não há judeus nem grego; não há servo 
nem livre; não há macho nem fêmea; porque todos vós sois um em Cristo Jesus. E, se sois de 

Cristo, então, sois descendência de Abraão e herdeiros conforme a promessa.”  
Gálatas 3:26-29 

 
RESUMO 
 
Enquanto cristãos, somos um mosaico de diversas histórias, culturas, tradições, e por vezes 
tentamos nos encaixar ou justificar, encontrar um rótulo, alianças ministeriais, buscar um grupo 
para pertencer, mas a verdade é que somos o que somos e isso deve nos bastar, fomos escolhidos 
para participar e pertencer à história que Deus está construindo nas gerações. 
Não precisamos nos definir pelo que existe, mas ser feliz com o que foi reservado a nós. Você faz 
parte de um movimento que toca os confins da terra, somos fruto dos que vieram antes plantando 
igrejas, herdeiros dos reformadores, sequência de uma história que está se desenvolvendo e culmina 
com a salvação de Israel e o retorno de Jesus. 
 
No livro de Gálatas, o apóstolo Paulo estava resolvendo uma grande briga onde os judeus queriam 
impor o judaísmo aos novos discípulos gentios que tinham se convertido na Galácia, porém Paulo 
declara que somos filhos de Deus pela fé e quando cremos devemos ser batizados e assim nos 
tornamos revestidos de Cristo. O fundamento então não é político, econômico ou social, o ponto é a 
glória que conquistamos quando somos batizados pela fé em Cristo Jesus, enfatizando que essas 
coisas já não nos separam (Gl 3:28) pois somos filhos de Deus pela fé em Cristo e esta é uma obra 
sobrenatural.  
 
Em Atos 13, em meio a uma reunião de oração, Deus chama Barnabé e Paulo para serem enviados 
aos gentios. Em Atos 10 Pedro teve uma visão em que Deus mostrou que não faz acepção de 
pessoas enviando-o a casa de um centurião gentio.  
Somos o povo que não buscava Deus e agora ele é o nosso desejo, éramos alheios e inimigos e 
agora Deus é o sentido das nossas vidas, temos o privilégio de não ser judeus, adorar o Deus de 
Israel e por causa de Cristo e do batismo sermos participantes e co-herdeiros das promessas que 
Deus fez a Abraão (Gl 3:8). 
 
Você é o sonho dos profetas judeus que ansiavam pelo dia em que o evangelho do reino encheria a 
terra como as águas cobrem o mar (Hb 2:14), somos a evidência de que o plano de Deus está em 
curso e vai ser concluído, o evangelho será pregado e então virá o fim (Mt 24:14). Você é o sonho e 
desejo dos apóstolos e profetas, não há rótulos, Deus te escolheu para estar vivo neste momento da 
história e confia a você o prosseguimento do seu plano. 
 
Judeus e gentios, um povo só para sempre, redimidos de todas as coisas, diante de Jesus, 
expandindo o evangelho em todos os lugares e trazendo o fim para perto, o dia em que Jesus é visto 
por todos, o dia onde um Judeu governa o mundo. Estaremos diante dele vendo Abraão 
contemplando sua promessa cumprida. 
 
 



 

 

REFLEXÃO  
 
1. Você consegue olhar para história e ver a graça de Deus em te incluir nos Seus planos e 
propósitos eternos? Leia Romanos 9, 10 e 11 
 
2. Você já tentou se encaixar ou se justificar em grupos ou rótulos para se sentir participante da 
história de Deus?  
 
 
  
 
 
 
 
 
  


